

7 octobre 2023
Samedi, 26ème sem.

Ba 4, 5-12.27-29 ; Luc 10,17-24

Abbaye de La Clarté-Dieu, Congo RDC

Chères Sœurs,

L'Évangile d'aujourd'hui est tiré de cette série d'enseignements que Luc place ensemble durant la montée de Jésus vers Jérusalem, que nous lisons depuis quelques jours, et qui commencent par l'énumération des exigences radicales de la suite du Christ: *"Celui qui met la main à la charrue et regarde en arrière n'est pas digne de moi..."* Puis Jésus envoie ses disciples en mission deux par deux. Et quand ils reviennent, tout joyeux de leurs succès - ils ont réussi à chasser les esprits mauvais -- Jésus leur rappelle que cela leur a été donné. Et cela leur a été donné parce qu'ils ont tout quitté pour se mettre à la suite du Christ et se sont faits "petits".

Et alors Jésus lui-même tressaille de joie en parlant à son Père, parce que ce message caché aux grands et aux puissants a été révélé à ceux qui se sont faits petits. Même si nous n'avons pas célébré cette année la fête de la Petite Thérèse - qui tombait dimanche dernier - elle nous rappelle toujours que c'est là aussi le sens de l'Enfance Spirituelle. Jésus, dans l'Évangile, ne nous appelle jamais à demeurer enfants. Ils nous appelle à *"devenir des enfants"*. C'est très différent. Pour **devenir** enfant il faut d'abord être devenu adulte et aller au-delà. La voie de l'Enfance spirituelle enseignée par Thérèse, c'est la voie du dépouillement qui conduit à la liberté.

Nous célébrons aujourd'hui la mémoire de Marie, Notre-Dame du Rosaire. Humble servante du Seigneur, elle est, elle-même, le modèle par excellence de cette petitesse, qui fait d'elle la Grande parmi les Grands. Demandons au Seigneur pour nous-mêmes, et les uns pour les autres, ce don de la pauvreté du coeur, du dépouillement de tout ce qui nous retient, pour arriver à cette liberté et à cette pureté du coeur qui nous permettent de voir Dieu.

Armand Veilleux